



L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 13 AVRIL 1915

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

LES PÉRILS DE LA MER CROISSENT EN IMPORTANCE OUVERTURE LOCALE DE LA SAISON DE "BASEBALL"

<p>NOUVELLES DE FRANCE ET RUSSIE</p> <p>POSITIONS ENNEMIES OCCUPÉES ET REMISES EN ETAT PAR LES FRANÇAIS.</p> <p>BATAILLON AUTRICHIEN, PRIS MILLE PRISONNIERS CAPTURES A UZSOK.</p> <p>La bataille continue près de Stry en Galicie Occidentale. Résultat incertain.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Paris, 12 avril. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui: Il y a quelques jours à ajouter aux communiqués de la nuit dernière. Durant la journée du 11 avril les combats ont continué en Belgique dans la région d'Albert, en France entre l'Oise et l'Aisne et dans la région Champenoise. Aucun engagement n'a eu lieu dans la région entre la Moselle et la Meuse depuis nos succès du 8 avril, nous sommes occupés actuellement à refaire toutes les positions que nous avons capturées, celles-ci étant dans un triste état après le furieux bombardement de notre artillerie.</p> <p>Sur la ligne Ouest de la forêt de Le Prêtre, nous avons repoussé deux violentes contre-attaques, notre fusillade et notre artillerie infligeant des pertes très élevées à l'ennemi.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Pétrograd, 12 avril. — Le communiqué officiel suivant a été publié aujourd'hui par l'état-major général russe:</p> <p>A l'Ouest du Niemen, des combats ont eu lieu dans la région de la rivière Szczupa.</p> <p>Dans les monts Carpathes, durant la journée du 9 avril et la nuit suivante, l'ennemi, en colonnes serrées, bien supportées par de l'artillerie, a essayé par une vigoureuse attaque d'empêcher la marche de nos troupes sur le versant Sud des montagnes. Cette attaque a été repoussée avec des pertes énormes pour l'ennemi, nous avons capturé un bataillon, 23 officiers et plusieurs mitrailleuses.</p> <p>Dans la direction d'Uzsook, après un combat d'une très grande violence nous avons capturé plusieurs hauteurs, 1,000 hommes et 23 officiers ont été faits prisonniers et quatre mitrailleuses ont été capturées.</p> <p>Dans la direction de Stry (Est de la Galicie), les attaques ennemies ont continué. Dans les autres secteurs de la ligne de bataille, il n'y a rien à signaler.</p> <p>Emeutes en Italie.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Rome, 12 avril. — Des manifestations ont eu lieu aujourd'hui pour et contre la guerre, plusieurs groupes ont été dispersés par les troupes et quelques personnes ont été blessées.</p> <p>Nombre d'arrestations ont été faites, parmi celles-ci, le professeur Benito Mussolini, le chef du parti socialiste, qui est contre la guerre, et Signor Marinetti, qui est chef du parti futuriste, demandant la guerre.</p> <p>Les principaux quartiers de Rome sont gardés militairement ainsi que les abords de la Villa Malta, résidence de l'ambassadeur d'Allemagne.</p> <p>L'ambassade d'Autriche est aussi fortement défendue au cas d'une démonstration populaire.</p>	<p>ALLEMAGNE ET AUTRICHE</p> <p>TROUPES BELGES CHASSEES D'UNE FERME PRES DE LYSER.</p> <p>UNE VICTOIRE A LE PRÊTRE</p> <p>OFFICIERS, SOLDATS ET CANONS CAPTURES.</p> <p>Vienne déclare, officiellement, la prise, à Uzsook, des prisonniers et des canons.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Berlin, 12 avril, par T. S. F. — Le rapport officiel suivant a été publié aujourd'hui par l'état-major général des armées allemandes:</p> <p>Sur le canal de l'Yser, près de Poessie, au Sud de Drei Grachten, les Allemands ont occupé trois fermes occupées par les Belges, capturant un officier et quarante soldats.</p> <p>Près d'Albert, cinquante soldats français ont été faits prisonniers. Dans la partie Ouest de l'Argonne, une attaque ennemie a été repoussée.</p> <p>Les combats dans le district entre la Meuse et la Moselle continuent avec une grande activité; les attaques sont particulièrement violentes à la tombée du jour.</p> <p>Au Nord de Combrès, au Sud-Est d'Ailly, au Nord de Flirey et dans les bois de Le Prêtre, les combats ont été gagnés par les troupes allemandes. Les Français ont perdu beaucoup d'hommes. Dans deux places 1,200 Français furent tués ou blessés. Nous avons capturé sept officiers et 804 soldats. Nous avons aussi pris sept mitrailleuses. Un ballon captif allemand qui par suite de la rupture de la corde, s'était échappé, n'a pas atterri dans les lignes françaises comme l'avait déclaré le bulletin publié dans la soirée, donnant des détails complémentaires.</p> <p>Entre la Meuse et la Moselle, la journée du dimanche s'est passée presque calme. Dans la soirée les Français nous ont attaqué du côté de Combrès.</p> <p>Pour nous dédommager du bombardement de la ville de Muelheim par les aviateurs français le 5 avril, nous avons bombardé Nancy avec des bombes incendiaires et explosives.</p> <p>D'après les déclarations des officiers français, la Cathédrale Notre Dame de Paris et de Troyes ainsi que le musée du Louvre, l'Hôtel des Invalides, et toutes les bâtisses du Gouvernement ont été installées militairement avec des mitrailleuses, projecteurs électriques et postes de T. S. F. pour se défendre au cas d'une attaque aérienne. Au Nord-Ouest de Lomza, les Russes nous bombardent avec des bombes qui au lieu de faire explosion, brûlent lentement et émanent des gaz asphyxiants.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Vienne, 12 avril. — Le rapport officiel suivant a été publié aujourd'hui par l'état-major austro-allemand:</p> <p>Dans les montagnes boisées à l'Est de la passe Uzsook, les combats continuent à plusieurs endroits.</p> <p>Poursuivant notre succès du 9 avril nous avons capturé en plus neuf officiers et 713 soldats. Nous avons pris aussi deux mitrailleuses. Dans la région Sud de la Galicie, il n'y a eu que des duels d'artillerie.</p>	<p>ACCIDENTS SUR MER</p> <p>AVARIES PAR SOUS-MARIN A UN STEAMER DE LA NOUVELLE-ORLEANS.</p> <p>PERTE D'UN VAPEUR FRANÇAIS</p> <p>CROISEUR ET CANONNIERE PARTIS POUR SAINT DOMINGUE.</p> <p>Bateau-transport expédié à Tampico, Mexique. — Steamer américain échoué sur les côtes du Japon.</p> <p>Navire de la Nlle-Orléans Avarié.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Londres, 12 avril. — Le vapeur "Wayfarer", de la ligne "Harrison", faisant le service de paquebot entre la Nouvelle-Orléans, Galveston et les ports d'Angleterre, a été attaqué, torpillé et considérablement endommagé par un sous-marin allemand, ce matin, au large des îles Scilly, et a été remorqué à Queenstown. Le "Wayfarer" est un des plus grands steamers de la compagnie "Harrison". Il a 506 pieds de long.</p> <p>Steamer Français Coulé.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Plymouth, Angleterre, 12 avril. — Un sous-marin allemand a surpris aujourd'hui, dans la Manche au large de Start Point, Angleterre, le steamer français "Frédéric Franck", et l'a torpillé et fortement avarié. Personne à bord n'a été tué ou blessé. Le navire a été remorqué à Plymouth par des bateaux au service du gouvernement.</p> <p>Croiseur Expédié à Saint-Domingue.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Washington, 12 avril. — Le croiseur "Des Moines" et la canonnière "Washington" de la marine de guerre des Etats-Unis, à destination de Saint Domingue. Ces navires se rendent à Saint Domingue sur l'ordre du secrétaire de la marine qui a été avisé par dépêches télégraphiques du ministre des Etats-Unis M. Sullivan, qu'une nouvelle révolution avait éclaté dans cette île.</p> <p>Les Américains à Tampico.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Washington, 12 avril. — A la requête du secrétaire d'état M. Bryan, un navire-transport des Etats-Unis sera expédié à Tampico pour embarquer les Américains qui désiraient revenir dans leur pays. On croit que bien près de mille citoyens des Etats-Unis demandent passage à bord du transport. La situation est intolérable pour les étrangers dans la région de Tampico. Ils sont menacés de la famine, et vivent dans l'appréhension d'être attaqués et assassinés un jour à l'autre par les soldats mexicains. Il se livre de fréquents combats dans la banlieue entre Carranzistes et Villistes.</p> <p>Echoué sur un Rocher.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Kobe, Japon, 12 avril. — Le steamer américain "Minnesota", faisant le service entre Seattle, Washington, et les ports du Japon, s'est échoué sur un rocher, hier soir, à l'entrée de la mer Intérieure. Le commandant attend des navires qui se hâtent à son secours en réponse à ses signaux de détresse, par la T. S. F.</p> <p>Les passagers n'ont eu aucun mal. On croit que le steamer peut être renfloué.</p>	<p>LA SITUATION AU MEXIQUE</p> <p>VICTOIRE DE VILLA A GARZA VALDEZ, ETAT DE TAMAULIPAS.</p> <p>FUSILLADES A MATAMORAS</p> <p>TAXES SUR LES PROPRIETES MINIERES D'ETRANGERS.</p> <p>Inculpés d'avoir libéré Salazar. — Bataille barbare du général Obregon à Colaya.</p> <p>Combat à Garza Valdez.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Washington, 12 avril. — L'agence villiste ici a reçu une dépêche du général Garza, commandant les troupes de Villa devant la ville de Victoria, capital de l'état de Tamaulipas, disant qu'il avait capturé à Garza Valdez, 150 prisonniers carranzistes, trois convois militaires, cinq mitrailleuses, et une grande quantité d'armes et de munitions. L'ennemi a eu 125 hommes tués tandis que les pertes villistes ne dépassent pas 22 tués et 32 blessés.</p> <p>Le Siège de Matamoras.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Brownsville, Texas, 12 avril. — Les fusillades ont été très fréquentes aujourd'hui entre les soldats villistes et carranzistes retranchés devant Matamoras. Les hommes des avant-postes de Villa se sont approchés des tranchées carranzistes et se sont servis de grenades lancées à la main.</p> <p>Impôt sur les Mines.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>San Antonio, Texas, 12 avril. — Une dépêche a été reçue de Oaxaca, Mexique, annonçant le prélèvement d'une taxe d'un million de dollars, par ordre de Carranza sur les propriétés minières de Oaxaca. Certaines propriétés sont taxées 20,000 dollars et d'autres 40,000 dollars. Soixante pour cent de propriétaires de mines sont des Américains.</p> <p>Ils ont envoyé une demande de protection au gouvernement anglais. M. Henry Vail, de San Antonio, Texas, propriétaire d'une mine, a été sommé de payer 20,000 dollars dans dix jours, sous peine de confiscation de sa propriété.</p> <p>La Fugue de Salazar.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>Santa Fe, Nouveau Mexique, 12 avril. — Plusieurs citoyens très connus de Santa Fe sont accusés par le grand jury d'avoir été mêlés à la conspiration qui a eu pour résultat la fuite du général Salazar de la prison d'Albuquerque, Nouveau Mexique, qui avait été emprisonné pour avoir enfreint les lois de la neutralité.</p> <p>Les inculpés sont: Eliego Baca, avocat de Salazar; Manuel H. Vigil, avocat de district du Comté de Bernalillo; Trinidad C. Dehaea, garde forestier; Carlos Amijo, géolier de la prison de Bernalillo; E. Portillo Zavera d'Albuquerque, et Mexico Aranda. Le géolier est accusé d'avoir permis la libération de prisonnier, et Dehaea et Aranda sont inculpés d'avoir emmené Salazar dans une auto.</p>	<p>LOUISIANE ET MISSISSIPPI</p> <p>CE QUI SE PASSE DANS LES VILLES ET VILLAGES</p> <p>FAITS DIVERS INTÉRESSANTS</p> <p>LE PAVAGE EN PIERRES DES ROUTES AU SUD DE BOGALUSA.</p> <p>Chevaliers de Colomb à Lafayette. — Accidents, incendies, élections etc., dans les villes de Mississipi.</p> <p>LOUISIANE</p> <p>Nouveau secrétaire.</p> <p>Baton Rouge, 12 avril. — Dans une réunion du bureau des commissaires priseurs de l'Etat, A. F. Carezessus, de Baton Rouge a été élu secrétaire, Henry Puckett n'ayant pas accepté sa réélection.</p> <p>Pour les routes.</p> <p>Bogalusa, 12 avril. — Le conseil municipal s'est réuni et a accepté le projet d'empiérement des routes de la partie Sud de Bogalusa, ainsi que l'ouverture au commerce d'une nouvelle rue reliant le Nord Est et le Nord Ouest de la ville.</p> <p>Démission.</p> <p>Bogalusa, 12 avril. — Mr. Valadie a donné sa démission de secrétaire de Commerce. Une commission a été nommée pour rapporter les affaires en cours à la réunion de lundi. La commission était composée de M. Marx, C. J. Wade, J. B. Lindsey, Jr., L. A. Spekenhier et G. N. Rogers.</p> <p>Homer Monnier.</p> <p>Lafayette, 12 avril. — Homer Monnier est mort à sa résidence dimanche matin, à l'âge de 67 ans. Ses funérailles ont eu lieu dimanche soir à 5 heures à l'église catholique St. John. Depuis plus de dix ans il était un des prébénédicés de la ville, il occupait les fonctions de notaire et de juge de paix dans ce ward.</p> <p>Nouveaux Chevaliers.</p> <p>Lafayette, 12 avril. — Une compagnie de soixante quinze personnes de Lafayette, Lake Charles et Lake Arthur ont été promu au grade chevalier de Colomb à la maison des Chevaliers de Colomb, dimanche.</p> <p>Une grande messe solennelle a été donnée à l'église catholique St. John et des sermons ont été prêchés par le Rév. Foulke, S. J., de la Nouvelle-Orléans. De grandes fêtes ont eu lieu dans l'après-midi pour glorifier les nouveaux chevaliers.</p> <p>(Suite de la 3me page.)</p> <p>Refus Inhumain.</p> <p>Dépêche Spéciale à l'Abeille.</p> <p>El Paso, Texas, 12 avril. — Le général Obregon, commandant carranziste qui a avancé au Nord dans la direction de Colaya, Mexique, a refusé de parlementer avec les consuls des Etats-Unis, de l'Allemagne, de la France et de l'Angleterre, qui demandaient le sauf-conduit hors de la ville de Colaya, pour les femmes, les enfants et les non-combattants avant l'arrivée de Villa qui menace de bombarder la ville.</p>	<p>L'OUVERTURE DU "BASEBALL"</p> <p>LA PREMIERE JOUTE DE LA SAISON A LA NOUVELLE-ORLEANS.</p> <p>PARTICIPATION DU MAIRE</p> <p>CONCURRENCE POUR UNE COUPE D'UN TRES GRAND PRIX.</p> <p>Défilé des équipes, dédicace du Parc de Baseball. — Une foule immense assistera au "game".</p> <p>Les équipes américaines de "baseball" sont dans la jubilation.</p> <p>C'est aujourd'hui que s'ouvre la saison des "games" de la Ligue de Baseball du Sud, et la Nouvelle-Orléans l'honneur d'être le théâtre de la première joute qui sera entre les équipes de Birmingham, Alabama, et de la ville du Croissant, les premiers surnommés les "barons" et les derniers, les "Pélicans".</p> <p>A une heure de l'après midi il y aura un défilé monstre des équipes et de leurs amis dans des automobiles et des voitures. Le maire Behrman les officiers de la municipalité, un grand nombre de citoyens marquants, et plusieurs dames prendront part à la parade.</p> <p>La partie sera engagée dans le magnifique Parc récemment établi sous la direction de M. A. J. Heinemann, président de l'équipe Neo-Orléanaise, et nommé en son honneur "Heinemann Park". Les cérémonies de dédicace seront conduites sous les auspices d'un comité présidé par le maire.</p> <p>Le "game" commencera vers deux heures et demie, et la première balle sera lancée par l'honorable maire Behrman.</p> <p>Il est certain que le nombre des spectateurs sera immense, car l'occasion est d'un triple intérêt, comprenant l'ouverture de la saison de baseball qui attire toujours une grande foule; la dédicace du vaste et confortable amphithéâtre du "Heinemann Park", et détail intéressant et tout patriotique, il y a la concurrence entre les équipes du "Southern League" des villes du Sud appartenant à l'association de "baseball", pour gagner une superbe trophée, une coupe admirable, la "Kavanaugh Cup", qui sera décernée à la ville dont l'équipe attirera le plus de monde à la première partie de baseball de la saison 1915.</p> <p>En honneur de ce fait qui intéresse tout citoyen ayant à cœur le prestige de sa ville, le maire Behrman a lancé une proclamation annonçant l'ouverture de la saison de baseball, la dédicace du parc "Heinemann", et faisant ressortir l'importance d'avoir une assistance nombreuse afin que la Nouvelle-Orléans remporte le prix convoité.</p> <p>Le maire demande aux commerçants et aux marchands de la ville de fermer leurs bureaux et leurs magasins à une heure qui permettrait leurs employés de se rendre au parc Heinemann et de grossir la foule qui remplira l'immense amphithéâtre pour applaudir les rudes jouteurs et faire acte de patriotisme en dépassant en nombre l'assistance qui acclamera le premier "game".</p> <p>(Suite 3me Page)</p>
--	---	---	--	---	---